

ABSTRAK

PERSEPSI MAHASISWA PROGRAM STUDI PENDIDIKAN GEOGRAFI JURUSAN P IPS FKIP UNIVERSITAS LAMPUNG TERHADAP PELAKSANAAN KULIAH KERJA NYATA (KKN) TEMATIK DAN PROGRAM PENGALAMAN LAPANGAN (PPL) DI LAMPUNG TAHUN AKADEMIK 2011

Oleh

FITRIANA GUNARTI

Kuliah kerja nyata (KKN) tematik dan program pengalaman lapangan (PPL) adalah program yang mempersyaratkan mahasiswa sebagai seorang yang nantinya akan menjadi guru dan terjun ke dalam masyarakat perlu adanya pelatihan yang dalam hal ini diprogramkan oleh universitas yakni KKN Tematik dan PPL agar nantinya mahasiswa memiliki bekal ketika sudah menjadi sarjana dan terjun di masyarakat. Penelitian ini bertujuan untuk memperoleh informasi tentang persepsi Mahasiswa Program Studi Pendidikan Geografi Jurusan Pendidikan Ilmu Pengetahuan Sosial FKIP Universitas Lampung terhadap pelaksanaan Kuliah Kerja Nyata Tematik dan Program Pengalaman Lapangan di Lampung tahun akademik 2011.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode penelitian deskriptif. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh mahasiswa Program Studi Pendidikan Geografi yang telah melaksanakan KKN Tematik dan PPL pada tahun akademik 2011 yang berjumlah 66 mahasiswa. Penelitian ini merupakan penelitian populasi. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah teknik kuesioner dan dokumentasi. Analisis data yang digunakan adalah analisis persentase.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa sebagian besar Mahasiswa Program Studi Pendidikan Geografi Jurusan Pendidikan Ilmu Pengetahuan Sosial FKIP Universitas Lampung memiliki persepsi cukup baik terhadap pelaksanaan Kuliah Kerja Nyata Tematik, pelaksanaan Program Pengalaman Lapangan, dan pelaksanaan Kuliah Kerja Nyata Tematik yang dipadukan dengan pelaksanaan Program Pengalaman Lapangan.

RIWAYAT HIDUP



Penulis dilahirkan di Desa Negararatu, Kecamatan Sungkai Utara, Kabupaten Lampung Utara pada Tanggal 8 Juni 1988, adalah anak ke tiga dari lima bersaudara pasangan Bapak Ichwan Muhadjirin dan Ibu Sukariyah.

Penulis menyelesaikan pendidikan di Madrasah Ibtidaiyah Negeri Padangratu, di Kecamatan Sungkai Utara, Kabupaten Lampung Utara pada Tahun 2000, Madrasah Tsanawiyah Negeri Padangratu, di Kecamatan Sungkai Utara, Kabupaten Lampung Utara Tahun 2003, dan Sekolah Madrasah Aliyah Negeri Padangratu, Kecamatan Sungkai Utara, Kabupaten Lampung Utara pada Tahun 2006. Kemudian penulis diterima menjadi mahasiswa Program Studi Pendidikan Geografi Jurusan Ilmu Pengetahuan Sosial Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Lampung pada tahun 2007.

Pada tanggal 11 sampai 18 Juni 2010, penulis melaksanakan Kuliah Kerja Lapangan (KKL) Terpadu di Propinsi Jawa Timur, Bali, dan D.I. Yogyakarta. Kemudian pada Juli sampai dengan September 2011 penulis melaksanakan Program Pengalaman Lapangan (PPL) di SMA Persada Kemiling Bandar Lampung.

Motto

Apa yang ada di langit dan apa yang ada di bumi
bertasbih kepada Allah dan Dialah yang maha perkasa, maha bijaksana
(Al-Hasyr : 1)

Sesuatu yang belum dikerjakan, sering kali tampak mustahil
Kita baru yakin kalau kita telah berhasil melakukan dengan baik
(Evelyn Underhill)

Dibalik keberhasilan atas kerja kerasmu, terdapat kekuatan sebuah do'a.
(Fitriana Gunarti)